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Facultad de Artes –ASAB 
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 

SESION  ORDINARIA 
ACTA No. 02 

 
 
FECHA:     4 FEBRERO DE 2010 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
BIBIANA CACERES   Representante Proyectos Curriculares   
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante de Extensión  
FAVIO RINCON   Representante de Profesores   
ROSA NAYUBER PARDO   Secretaria Académica   
 
Invitados: 
 
CAMILO RAMÍREZ    Coordinador Artes Escénicas 
RAFAEL MENDEZ   Coordinador Artes Plásticas 
CARLOS ARAQUE   Coordinador Creación  
NÉSTOR LAMBULEY    Coordinador ALAC 
FERNEY SHAMBO   Maestro Artes Plásticas    
ANDRÉS CORREDOR   Maestro Artes Plásticas  
PEDRO PABLO GÓMEZ  Maestro Artes Plásticas 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
CONSIDERACIONES Y APROBACIÓN ACTA NÚMERO 1 DE 2010  
 
Una vez hechas las consideraciones respectivas, el Consejo aprueba el acta correspondiente 
a la sesión  No. 1 de  2010.  
 
INFORME DEL DECANO 
 
• El Consejo Académico, aprobó el calendario de los concursos docentes que estaban 

pendientes y para la Facultad, se convocará el perfil de Música y Contexto, el cual quedó 
desierto el año anterior. Se espera que a más tardar en el mes de Agosto de 2010 queden 
ya cubiertas y así aprobar la distribución de las nuevas plazas.  

 
• Se aclaró el articulo No. 9 del acuerdo 007 de 2009 que reglamentó la prueba académica, 

así: “Los estudiantes que incurrieron en las causales contempladas en el Acuerdo 027 de 
1993 hasta el periodo académico 2009-3, y por ende, ingresaron en prueba académica al 
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periodo 2010-1, solo podrán superarla bajo las condiciones que regían antes de la 
expedición del presente Acuerdo,  a mas tarada en el periodo académico 2010-3”.  

 
El día de mañana, el Decano se reunirá con los estudiantes en condición de prueba 
académica, para lograr que a partir del presente periodo académico se acojan a la norma y 
ayudarles a superar la misma. 
 

• Esta pendiente por resolver el tema de la segunda lengua para los estudiantes; que al 
parecer sería ofertada por la Universidad en el periodo intersemestral. Hay quienes opinan 
que el  tema lo debe manejar extensión y otros el ILUD porque ya cuenta con la 
experiencia que debe ser aprovechada. 

 
• Se solicita a los Coordinadores, traer a la próxima sesión del Consejo, los grandes temas 

para la agenda del Consejo de Facultad y recoger las iniciativas de las actividades que 
sean institucionales.  

 
• Con el fin de conformar los comités que trabajarán en las propuestas de estatutos de la 

Universidad, el Decano solicita agendar el tema en los Consejos Curriculares invitando a 
los maestros interesados, pues lo ideal es que el Decano postule los nombres de los 
profesores en el Consejo Académico. 

 
• Por insistencia de personas interesadas, el Decano propone realizar una nueva cohorte de 

profesionalización, la idea es que el tema se agende en los Consejos Curriculares,  para 
que en quince día se conozcan las posturas al respectó. Esta nueva cohorte sería ofertada 
a partir del mes de agosto y sería un ejercicio académico y político de la universidad con la 
comunidad artística.    

 
APOYO MAESTRO RICARDO LAMBULEY 
 
Por solicitud del Decano, el Consejo le aprueba el permiso y los viáticos respectivos, para 
viajar durante los días 11 y 12 de febrero a Maní – Casanare, con el fin de adelantar las 
gestiones pertinentes para la consolidación de un convenio con la Casa de la Cultura de ese 
Municipio.  
 
SEGUIMIENTO A APOYOS Y COMISIONES DE ESTUDIO 
 
La Secretaria Académica informa que se verificó la existencia de los respectivos contratos por 
comisión de estudios de los maestros Pedro Pablo Gómez y Andrés Corredor y el contrato de 
apoyo a la maestría que cursa la profesora María José Arbeláez; así mismo, los tres maestros 
hicieron entrega del primer informe de acuerdo con las obligaciones del contrato.  
 
En cuanto a la Maestra Elizabeth Garavito, se esta tramitando con la oficina jurídica la firma 
del respectivo contrato. 
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INVITACION  PROGRAMA INSTITUCIONAL 
 
Se delega a la oficina de comunicaciones y al centro de producción audiovisual, para que 
realice una convocatoria, a fin de atender la invitación recibida del Canal Institucional para 
participar del ciclo de programación especial, que ofrece este canal para las instituciones de 
educación superior.  
 
INDEXACION REVISTA CALLE 14 
 
El maestro Pedro Pablo Gómez  participa al Consejo, sobre la aprobación de la indexación de 
la revista Calle 14  con  categoría C, otorgada por Publindex; así mismo, manifiesta que se 
esta tramitando la actualización de la indexación y que aspiran obtenerla con las próximas 
ediciones. 
 
PROGRAMACION FECHAS ENCUENTRO PROFESIONALIZACION  
 
Se aprueban las fechas en las que se llevará a cabo los encuentros de Profesionalización, 
convalidación y reconocimiento de saberes, así: 
 
Artes Musicales:  
 
1º Encuentro: del 27 de febrero al 1 de marzo  
2º Encuentro: del 27 de marzo al 29 de marzo 
3º Encuentro: del 15 de mayo al 17 de mayo 
4º Encuentro: del 5 de Junio al 7 de Junio  
 
Artes Escénicas:  
 
1º Encuentro: 27 ,28 de febrero  y marzo 1,2  
2º Encuentro: del 1 al 8 de mayo 
3º Encuentro: del 5 al 8 de Junio 
 
 PLAN DE ACCION 2010 
 
Ignacio Gómez, asistente de Decanatura, presenta cuadro comparativo del presupuesto 2009- 
2010 e informa que con las cifras presentadas se realizaría el ajuste presupuestal para el 
presente año, el cual será debatido en la próximo Consejo de Facultad; es así y con el fin de  
negociar la distribución, que se solicita a las diferentes unidades académicas presentar las 
necesidades.   
 
De igual manera, informa que a partir de este año, el rubro de maestrías  y especializaciones 
será administrado por la Vicerrectoría Académica y que el rubro de contratación de profesores 
ocasionales disminuyó en 26%, el cual será restituido en el transcurso del año. En relación 
con este punto el Decano aclara que el Consejo superior va a aprobar más recursos para este 
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rubro; si embargo, como la contratación de docentes ocasionales sigue creciendo a pesar de 
que se ha incrementado el número de docentes de planta, las Facultades deben explicar qué 
esta pasando. 
 
APROBACION CALENDARIO ACTIVIDADES SECRETARIA ACADEM ICA 
 
El Consejo aprueba el calendario para los procesos de grados, reingresos y matriculas de 
honor para el periodo académico 2010-1 (anexos al acta). Este calendario será remitido a los 
Proyectos Curriculares para que estos a su vez lo reenvíen a los estudiantes y se de 
cumplimiento a las fechas allí estipuladas. 
 
SOLICITUD APOYO MAESTRO NESTOR LAMBULEY 
 
Sin en el voto del Maestro Ricardo Lambuley, por declarase impedido, se aprueba  la 
participación del Maestro Néstor Lambuley en el Taller Nacional de Comparsa Teatral, que se 
llevará a cabo en la ciudad de Barranquilla (Atlántico) durante los días 11 y 12 de febrero de 
2010 y la compra de los tiquetes aéreos Bogotá – Barranquilla - Bogotá.   
 
CANCELACION EXTEMPORANEA ASIGNATURAS - YANETH ANGUL O 
 
Se ratifica la decisión del Consejo curricular de Artes Musicales de no aprobar la cancelación 
extemporánea de las asignaturas Armonía I, Auditiva I y Sistemas Musicales III, 
correspondiente al periodo académico 2009-3, a la estudiante Yaneth Angulo Hermosa, 
código 20042098037.   
 
CATEDRAS 
 
La Maestra Bibiana Cáceres, informa que el maestro Santiago Niño, finalmente aceptó la 
franja para dictar la Cátedra de Arte y Contexto que se llevará a cabo los días miércoles de  2 
p.m. a 4 p.m., en los sótanos de la Jiménez, pero de acuerdo a  la visita del profesor quien 
observo que este lugar no es el apropiado de acuerdo a las necesidades de la cátedra, se 
propone mantener el horario pero cambiar y dictar la cátedra en el auditorio de la Facultad y 
realizar la reunión de profesores en el M-16 o el 125. 
 
Una vez analizada la propuesta, el Decano se compromete a gestionar con la Oficina de 
Recursos Físicos, la adecuación de los sótanos y lograr que este espacio funcione de manera 
adecuada y conseguir que la cátedra se desarrolle en este espacio.   
 
ESPACIOS SOTANOS DE LA JIMENEZ  
 
En el mismo sentido del punto anterior, el Maestro Camilo Ramírez, solicita con carácter  
urgente el mantenimiento físico de la sede de los sótanos la Jiménez y destaca la ausencia de 
una persona que vele por las buenas condiciones de ese lugar;  por lo anterior, el Decano 
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reitera su gestión para adecuar dicho espacio y en cuanto a la persona solicitada, le informa 
que en este momento no es posible contratarla y le sugiere trabajar este tema con un monitor. 
 
Finalmente, el Maestro Ferney Shambo, solicita que el Proyecto Curricular de Artes Plásticas 
y Visuales, tenga espacios asignados en los sótanos para el próximo semestre académico. 
 
Los demás puntos de la agenda se aplazan para la próxima sesión. 
 
  
 
 
 
 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ       ROSA NAYUBER PARDO P ARDO 
Presidente           Secretaria Académica 


